



## Note de communication interne :

➤ Cette note peut évoluer dans sa forme et dans son contenu en fonction des remarques des uns et des autres.

### L'humain comme cap, l'engagement comme chemin

Par Pierre MUSSET, Directeur général

Chères et chers collègues,

Le mois de juin marque une période de rencontres inter-associatives, propice à dresser le bilan du travail accompli dans le secteur social.

Pour la plupart des associations, la fin juin constitue l'échéance pour la remise des rapports d'activité et financiers, souvent présentés lors des assemblées générales.

Nous avons suivi cette dynamique en nous réunissant le 11 juin dernier, à l'occasion d'un moment fort dans la vie de notre association. Celles et ceux qui y ont participé ont pu mesurer l'ampleur de notre activité, mais surtout constater son impact concret sur le terrain, en contribuant à transformer les trajectoires de nombreuses personnes en situation d'errance sociale.

Ce moment est également l'occasion de partager les difficultés auxquelles nous faisons face pour répondre au mieux aux besoins d'un public confronté à une précarité croissante. La perte d'autonomie, les addictions, les violences et l'isolement exigent des réponses adaptées. Le soutien du secteur de la santé est devenu un levier essentiel dans notre mission d'accompagnement vers l'autonomie.

Par ailleurs, le manque de solutions de logement adaptées freine la mise en œuvre

des projets personnalisés de nos résidents. La stigmatisation persistante de notre public, comme nous avons pu le constater dans le cadre du projet de la rue Bergaigne constitue un frein majeur à l'insertion et à l'inclusion des personnes sans abri dans une société que nous avons connue plus ouverte, solidaire et accueillante.

Les opinions, au sens philosophique du terme, ne doivent pas nous détourner de l'objectif fondamentale que notre association s'est fixée depuis sa création : œuvrer pour une société juste, harmonieuse, solidaire et cohérente.

Nous restons fidèles à cette vision, avec une orientation claire pour l'avenir. Les opinions évoluent, elles sont éphémères. Ce qui demeure, c'est l'humain, dans toute sa richesse et sa diversité.

Votre engagement, mis en lumière dans le rapport d'activité et à travers de nombreux témoignages, illustre concrètement l'importance de notre action dans la mise en œuvre des politiques publiques.

### PÔLE HÉBERGEMENT LOGEMENT

#### SERVICE ACCOMPAGNEMENT

Samedi 14 juin, le bailleur Pas de Calais Habitat a organisé un événement dans le quartier Saint-Pol à Arras, sur la place Verlaine. À cette occasion, des visites de logements vacants, sans rendez-vous, étaient proposées. Sur la place, se tenaient quelques stands où étaient notamment



**Adoptez l'éco-attitude**

N'imprimez ce document  
que si cela est nécessaire !